

## **Bericht der Abt. Fitness + Tanz + Rehasport über das Jahr 2024**

- Jan. Das neue Jahr stellt uns vor neue Herausforderungen, da die neue Tanzlehrerin Melly plötzlich nicht mehr zur Verfügung steht und wir kurzfristig eine neue Trainerin benötigen. Katja übernimmt spontan die Gruppe „Dance4 Kids 6-8 Jahre“. Für die jüngeren Kinder 3-5 Jahre finden wir leider niemanden und müssen enttäuschte Kinder heimschicken. Kerstin Disse startet wieder bei uns mit „Yoga sanft“ Fr 9.30Uhr.
- Febr. Beim beliebten Ehrenamtlichen- und Trainer-Event geht es zum Bogenschießen und danach Chinesisch Essen in Weinstadt, toll wars! Marion, toll organisiert
- April Wir kaufen 25 neue World Jumping Trampoline, eine sehr teure Anschaffung, mit dem Ziel, neue und jüngere Sportler zu gewinnen. Mit dem kostenlosen JUMP! MOVE! DANCE! Welcome Special „rühren wir die Werbetrommel“: Jumping, Zumba, Step und Body Complete stehen auf dem Programm - es kommt super an!  
Die neue Traininerin Yasemin startet Do 19.30h mit einem ausgebuchten Jumpingkurs
- Mai Bei der Leistungsschau in der Stegwiesenhalle bewirten wir samstags mit Kaffee + Kuchen. Leider ist die Resonanz eher bescheiden und wir haben große Restbestände
- Juni Straßenfest: Wir unterstützen fleißig - Danke an alle Helferlein!  
Wegen großer Nachfrage startet Carmen eine zweite sanfte Rehagruppe Di 15 Uhr WEH  
Die Abt.versammlung im La Fontana findet mit erfreulich vielen TN statt.
- Juli/Aug. Unter Heikes Regie entsteht ein buntes Sommerferien-Programm, wobei die Teilnehmerzahlen sehr unterschiedlich sind. Bei großer Hitze raffen sich nur wenige Sportler auf  
Bei der Verwaltung und Abrechnung unserer 15 Rehasstunden werden wir digital, weg vom Papier und wechseln den Dienstleister. Alle Rehatrainerinnen erhalten ein Tablet, auf dem die Sportler für ihre Teilnahme unterschreiben. Die Abrechnung mit den Krankenkassen übernimmt jetzt der Anbieter, so dass wir das Sportbüro deutlich entlasten können
- Sept. Neue Yogalehrerin Nina startet Mo 18.30-21 Uhr im kath. Gemeindesaal.
- Okt. Neue Jumping-Trainerin Mirjam startet Fr 16.45h in der WEH
- Nov. Unsere neue Trainerin Yasemin verlässt uns kurzfristig und Felix übernimmt die Bodyfit-Gruppe und im
- Dez. übernimmt unser neuer Trainer Andi: Jumping Do 19.30Uhr

Unsere Mitgliederzahl steigt leicht auf 605 Mitglieder (11/2024). Immer mehr Sportler nehmen an unseren Kursen als Nichtmitglied teil.

Ein ganz herzliches Dankeschön an unser super Trainerteam und alle Ehrenamtlichen, ohne die es das Sportangebot nicht gäbe!!

Danke an Tanja Neumann und Karin Auracher vom Sportbüro. Ohne Euch könnten wir vieles nicht so schnell umsetzen! Ihr habt immer ein Ohr für uns, seid engagiert und könnt weiterhelfen,

Remshalden, den 14.5.2025 Britta Hagenmüller